

## Menentukan Arah Fokus



Jika fokus kita adalah masalah, maka hidup ini seperti penuh masalah.

Jika fokus kita adalah pertumbuhan dan kekuatan, maka hidup ini menjadi lebih menyenangkan dan kita akan terus berkembang ke arah hidup lebih berkualitas.

Berfokuslah pada satu keinginan yang pencapaiannya bisa memenuhi banyak keinginan Anda yang lain, bermanfaat bagi banyak orang dan direstui Tuhan. Fokus!!!

Satu pekerjaan sederhana yang selesai, lebih baik daripada seribu pekerjaan yang tak pernah selesai dan masih berupa mimpi. Lakukan tindakan nyata sesuai fokus yg kita tuju, wujudkan mimpi2 itu satu per satu.

Orang yang tidak berusaha membuat dirinya senantiasa lebih kuat, sama dengan memilih membesarkan masalah dalam kehidupannya, karena hidup tak pernah lepas dari masalah.

## Joko Kurniawan

Indonesia Life Institute - Menciptakan Kehidupan Yang Lebih Berkualitas

<http://jokokurniawan.com>

---

Ketika kita menengok ke masa lalu dan melihat masalah kita telah berlalu, lalu kita tersenyum menertawai diri sendiri, berarti kita sudah naik kelas.

Ketika kita menengok ke masa lalu dan melihat masalah kita yang dulu masih terbawa di kehidupan saat ini, masih terus berulang lagi...lagi dan lagi masalahnya, seolah tak ada solusinya, lalu kitapun merasa seolah itulah nasib, tanpa berusaha keluar dari kotak pemikiran kita, berarti kita masih di kelas yang sama. Jika ibarat itu ujian, kita belum lulus, remidi..mengulang terus di pelajaran yang sama...entah sampai kapan...kita sendiri yang bisa menjawabnya.



Ketika kita menengok ke masa lalu dan melihat masalah kita telah berlalu dan terlihat sangat sederhana, bisa mengambil hikmah pelajarannya, lalu kita jadikan itu semua sebagai bekal hidup di masa sekarang...dengan optimis melangkah ke depan, mewujudkan visi hidup bagi masa depan. Jika itu yang terjadi, maka masa depan gemilang menjadi milik kita.

Mencapai kesuksesan dan kebahagiaan hidup itu dimulai dari keputusan menentukan arah fokus.

Salam Sukses dan Bahagia()